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Palavra do
Presidente

Recentemente, as atividades administrativas de nosso Departamento foram
transferidas de São Paulo (Funcor) para o Rio de Janeiro (SBC), atendendo às
diretrizes da Sociedade Brasileira de Cardiologia. Isto visa à maior interação do
setor administrativo da SBC com os demais departamentos, uma vez que
contaremos com toda a estrutura existente e, portanto, com possibilidades de
novas atividades e parcerias.

Durante o Congresso da Sociedade Brasileira de Cardiologia, a ser realizado
neste ano em Goiânia, teremos como Atividade Pré-Congresso o Simpósio do
Departamento de Hipertensão Arterial – “Controvérsias e Desafios na
Abordagem da Hipertensão Arterial” –, que ocorrerá no dia 29 de setembro no
período das 14 às 16 horas. Temas de atualização em Hipertensão Arterial
serão abordados, como também as estratégias do Ministério da Saúde para o
aumento da prevenção, do controle e do tratamento da hipertensão arterial no
Brasil. Ainda durante o congresso será realizada a assembléia geral do
Departamento e, entre os diversos assuntos, teremos a prestação de contas/
atividades da atual diretoria e a eleição para a próxima diretoria.

Aguardamos todos vocês.

José Márcio Ribeiro
Presidente do Departamento de Hipertensão da SBC
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